

# Activités plâtre pendant les vacances

Pendant les vacances, je suis allé chez ma mamie. Comme elle bénévoles dans un musée et qu'il y avait 2 activités sur le plâtre je suis allé les faire.

1<sup>er</sup> activité :

Je devais fabriquer du plâtre (poudre spéciale qu'on mélange avec de l'eau), ensuite je devais choisir un moule. J'ai choisi celui d'un clown. Pour réaliser mon moulage, j'ai versé le plâtre liquide dans le moule et laissé sécher 40 min. Il est possible de le peindre si on le souhaite.



2<sup>ème</sup> activité :

Sur une plaque de plâtre je devais décalquer une image (loup)

.Une fois le loup décalqué, avec une vis je devais repasser les traits de façon qu'ils soient creusés.

Ensuite j'ai versé du plâtre liquide de couleur noire dans les lignes creusées. Voilà le résultat sur la photo ci-contre.



Mathis M.